

# *Caravana de la Libertad llega a ciudad cubana de Las Tunas*

---



Las Tunas, 4 ene (RHC) En la mañana de hoy la caravana de la Libertad llegará desde Holguín hasta Majibacoa, en los límites con Las Tunas, para entregar a otro grupo de igual composición de esa provincia la bandera con que reeditarán el histórico paso de Fidel y sus huestes rebeldes por aquel territorio.

Defender la Revolución hoy y siempre es compromiso inviolable contraído con Fidel, según expresión general de las personas reunidas para recibir a los 58 jóvenes integrantes del contingente que rememoró el paso de la Caravana de la Libertad por Holguín y su arribo a la sede del otrora Regimiento No. 7 de las derrotadas fuerzas del tirano Batista.

En este lugar, transformado en la comunidad Oscar Lucero Moya, la primera secretaria de la UJC en el territorio, Nayla Leyva Rodríguez, evocó la presencia permanente del Comandante en Jefe mediante un recuento de su obra revolucionaria, de la que destacó, entre otras esencias, la implementación del Programa del Moncada y la atención que brindó a la unidad del pueblo para acometer todas las tareas.

Realizado con la presencia del miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario de la organización en Holguín, Luis Torres Iribar, y otros dirigentes políticos y del Gobierno de la provincia, el acto tuvo entre sus oradores a Adolfo Begdali Herrera, uno de los combatientes del Ejército Rebelde participante en el recorrido triunfal que hizo Fidel desde Santiago de Cuba hasta La

Habana en enero de 1959.

Tras la calurosa bienvenida, las muchachas y muchachos que temprano en la mañana recibieron en el poblado de Cacocum la bandera llevada hasta allí por un grupo similar de la provincia de Granma, acudieron a la Plaza de la Revolución Mayor General Calixto García Íñiguez, escenario de un emotivo diálogo de generaciones.

Allí devinieron lecciones de humildad y patriotismo las intervenciones de Idinio Macías Samé, integrante de la Caravana de la Libertad; Carlos Aguilera, combatiente de la Lucha Contra Bandidos; Caridad Martínez, participante en la campaña que declaró a Cuba territorio libre de analfabetismo y Ramón Sánchez, internacionalista.

El programa extendido hasta el horario nocturno incluyó un recorrido por la Plaza Martiana ubicada en la jefatura del Ministerio del Interior, el Museo de la Clandestinidad y la Loma de la Cruz, entre otros sitios de interés de la capital provincial, así como la visita a la sede de la Asociación Hermanos Saíz, donde se produjo la presentación y venta de libros sobre Fidel.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/117369-caravana-de-la-libertad-llega-a-ciudad-cubana-de-las-tunas>



**Radio Habana Cuba**